

## Ils ont marché et écouté

Ouest-France

Publié le 24/09/2012 à 19h53

Lire le journal nu...

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

### Newsletter Argentan

Chaque matin, recevez toute l'information d'Argentan et de ses environs avec **Ouest-France**

valerie.lefevre OK



Écoute recueillie d'un montage sonore, sur la place de la Mairie, face à l'église qui fut le théâtre de la rencontre entre l'abbé Launay et le major Baumann. |

Ce dimanche, la marche pour la Paix et les réconciliations, organisée par le comité du Miroir des Ames, a rassemblé 80 personnes. Beaucoup d'entre elles ont connu les événements d'août 1944, à Tournai-sur-Dive, étant enfants. Une délégation d'Ebern, en Franconie, était présente, ainsi que des militaires. Le colonel Philippe Brasseur, représentant le Cidan (Civisme défense armée nation), dont le but est de promouvoir les actes de civisme, est venu spécialement de Rouen pour rendre compte à son organisation et au général Béraud du déroulement exemplaire de cette journée.

Au départ, à 10 h, les marcheurs ont écouté une émouvante reconstitution sonore retraçant le dialogue de l'abbé Launay et du major Baumann, dont l'action conjointe aboutit à la reddition des Allemands et le cessez-le-feu, épargnant ainsi la vie de milliers de civils. Deux heures plus tard, les participants ont écouté des textes et poèmes lus par les comédiens de la compagnie de *La Planchette* : Camus, Aragon, Eluard, Victor Hugo. Enfin, les élus d'Ebern se sont exprimés : « **C'est naturel que nous soyons là, à vos côtés aujourd'hui. Le passé c'est une chose ; sans le renier il faut penser maintenant à aller de l'avant, à travailler ensemble autour de l'idée de l'Europe...** »